

24 novembre 2017

Patricia Olasker reconnue parmi les Canadiennes les plus influentes

L'associée de Davies Patricia Olasker a été nommée lauréate du *Prix Top 100 : Les Canadiennes les plus influentes*, dans la catégorie « Professionnelles », décerné par le Réseau des femmes exécutives (WXN). Cette remise de prix vise à mettre en lumière les réalisations de professionnelles accomplies à travers le Canada, lesquelles sont une source d'inspiration pour les femmes de leurs communautés. Patricia s'est vue décerner ce prix en 2009; il s'agit donc de la deuxième fois qu'elle reçoit cette récompense prestigieuse.

Avocate de haut niveau dans le domaine des fusions et des acquisitions, Patricia mène certaines des opérations les plus importantes et novatrices dans ce domaine et dans celui de l'activisme actionnarial au Canada. Sous sa gouverne, Davies a joué un rôle actif dans toutes les campagnes notoires d'activisme actionnarial au Canada au cours des six dernières années.

Même à l'extérieur du cabinet, son influence exceptionnelle se fait sentir dans l'évolution des lois et des politiques en valeurs mobilières. Elle collabore à la fois publiquement et en coulisse avec les autorités en valeurs mobilières à l'élaboration des règles qui ont une incidence sur les marchés des capitaux, les fusions et acquisitions et l'activisme actionnarial.

Patricia a fondé AIDSbeat, le plus grand événement caritatif du milieu juridique de Toronto, qui en est à sa 21^e édition, et son engagement communautaire ne se dément pas. Elle occupe également des postes à la haute direction et au conseil de CANFAR, du Musée royal de l'Ontario, ainsi que de la Osgoode Hall Law School, où elle donne le cours Fusions et acquisitions avancé à titre de professeur auxiliaire.